
11 月 1 日，金坛生态环境
局、区文体广电和旅游局相关负
责人走进政风热线直播室，就市
民关心的热点难点问题进行解
答。对现场未能及时回复的问
题，所涉及部门相关领导在节目
结束后，逐一给予了解答。

有市民反映：滨河广场的
部分健身器材出现损坏，一直没
有维修，可能存在安全隐患，区
文体广电和旅游局有没有维修
的计划？

区文体广电和旅游局副局
长汤慧兵答复：我局工作人员
已到现场进行了查实，情况属
实。这处器材是 2012 年建设，
目前已到质保期限，区文体广电
和旅游局也正在计划对这批器
材有序进行更换。滨河广场损
坏器材，我局已通知相关厂家近
日把损坏的器材进行割断清除，
待器材采购到位，将及时组织更
换，目前器材正在采购过程中。

有市民询问：健身器材，区
文体广电和旅游局有没有定期
检查、维护的方案，来保障大家
正常使用？

区文体广电和旅游局副局
长汤慧兵答复：有。为了确保
群众能够正常使用这些健身器

材，加强对健身器材的管理，今
年区文体广电和旅游局出台了

《金坛区全民健身场地设施维护
管理办法》，加强了对全区健身
器材的规范化管理，明确了各级
的管理责任；区级层面：区文体
广电和旅游局巡检小组每季度
都会对全区所有财政资金投入
的健身器材进行一次巡检，对发
现的问题及时组织厂家或指导
各镇（街道）文体站进行维修处
理；镇级层面：要随时巡查和定
期检查，发现器材损坏应及时进
行维护与维修。

有市民反映：金坛生态环
境局在监管企业排污方面，有哪
些举措？成效如何？

金坛生态环境局副局长王
作海答复：一是强化日常监管。
采取“双随机”方式落实重点企
业日常监管方式，分季度对检查
企业进行全面体检，发现环境违
法行为进行严肃查处。二是重
点对象强化监管。对化工、印
染、电镀等重点排污单位，安装
排污口在线监控、视频监控、用
电管控的技防设备，强化管控力
度。三是强化执法刚性力度。
按照省厅部署，提升环境执法刚
性力度，执法全程使用移动执法
系统，现场调查资料、视频、音

频、照片实施上传至省厅服务
器，压实基层责任，提升执法刚
性。四是多种方式开展现场检
查。生态环境部门实施 24 小时
双岗值班制度，设定专线受理群
众投诉热线，及时处理各类案件
线索，及时打击排污企业环境违
法行为。通过一系列工作举措，
保持对违法排污单位的环境监
管高压态势，多年来我区未发生
重大环境污染事件。

有市民咨询：如果市民发
现有企业偷排现象，可以通过哪
些方式举报？

金坛生态环境局副局长王
作海答复：目前举报方式是多
样的，群众比较方便的举报方式
有市民公共热线 12345，环保举
报热线 12369，以及我局 24 小时
值班热线 82321120，上述方式比
较便于群众举报。金坛生态环
境局欢迎社会各界举报环境违
法行为，我们将对每一条线索进
行认真梳理、调查、处理和答复。

有市民咨询：华阳北路 99
号中通快递西边，有个做蜡烛的
小作坊，该作坊每天喷黄颜色的
喷漆，严重影响附近居民的生活
环境。金坛生态环境局将如何
处理？

金坛生态环境局副局长王

作海答复：2019 年 9 月 17 日下
午，我局执法人员对投诉人反映
的华阳北路 99 号中通快递西侧
一蜡烛加工作坊进行现场检查。
经查，该作坊有几个老年人正在
包装蜡烛，现场检查时
未发现有喷油漆现象，
现场已要求该作坊严
禁从事蜡烛加工项目
的生产。金坛生态环
境局执法人员于 2019

年 9 月 23 日上午再次对该作坊
进行现场检查时，该作坊蜡烛加
工生产设备已拆除。

徐欢

朱林镇西岗村村民反映：
他们村民小组有一块田在西岗
村菜市场南侧的沿河地段，经常
有人将垃圾倒在田埂上，并且焚
烧，影响大家的种植，希望镇政
府能解决这一问题。

朱林镇镇长周涌回复：经
朱林镇建管站创建部门与村委、
物业公司现场核实，现场位于西
岗集镇农贸市场东侧，长期作为

垃圾堆放点，确实存在将枯草枯
枝倒入圩埂并且焚烧现象。镇
已落实环卫公司加强管理，杜绝
此类事件再次发生，同时已安排
环卫公司将彻底整治垃圾堆放
点四周的环境卫生，清除四周的
白色漂浮物，以及堆放的杂草。
下一步将拆除垃圾箱，禁止倾倒
垃圾，环卫公司做好日常管护，
发现有倾倒垃圾、焚烧垃圾的行

为，将上报有关部门进行相关处
罚。

有村民反映：唐王大桥旁
边有个码头，每天 24 小时装黄
沙，机器跟车子的声音很大，一
到晚上严重影响我们休息，请问
能不能把这个问题解决掉？

朱林镇党委副书记李亚东
回复：经过调查了解到，该码头
近期确实存在加班装卸黄沙、石
子一事。所装卸的黄沙、石子为
南沿江高铁施工所需的建材，因
为高铁建设工程量大、工期紧，
所需建材量大，故而一直加班装
卸建材。经与该码头经营者沟
通，考虑到高铁建设需要，我们
要求该码头在每晚 9 点后不得
再营业，不得超载。同时，据了
解，南沿江指挥部也将这一情况
向区相关领导、部门进行了汇
报，协调处理此事，后期我们将
持续关注。

西岗村村民反映：以前西
岗没合并的时候，集镇跟朱林发
展的都挺好，自从合并后，西岗
就落后了。街上的路灯三天两
头坏，道路坑坑洼洼，河水发绿，
发展比朱林集镇落后了很多，希
望镇政府能更多关心西岗的发
展。

朱林镇副镇长沈钢回复：
针对这一问题，结合区委的相关
工作要求，今年以来，我镇高度
重视，专门聘请了专业建设规划
院校，对西岗、唐王集镇进行了
多次考察调研，根据当地特点，

制定改造和规划方案，我们力争
年底前拿出规划方案，后期将按
计划投入实施。相信方案实施
后，西岗会有一个新的面貌。

有村民反映：朱林集镇的
路灯使用年限已很久，经常存在
修好没多久又有别的路灯不亮
的现象，影响晚上出行，建议把
街上的路灯都换掉。

朱林镇副镇长沈钢回复：
目前集镇路灯系统是在老路灯
的基础上改造而成，线路老化，
路灯也缺乏专业的保养，因此容
易出现零星故障问题。针对这
一现状，我镇通过招标，确定了
维修队伍，能够较快的处理零星
故障问题，但是设备杆线老旧才
是问题的根源。因此，我镇于今
年启动了集镇改造规划，力争通
过三年时间，实现集镇主要路段
的路面白改黑、杆线下地、绿化
景观升级、路灯广告牌统一规划
以及地下管网的修复，完成基础
设施全面提档升级，提高居民生
活满意度。

朱林镇文化广场附近村民
反映：文化广场天天晚上跳广
场舞到八、九点，噪音很大，希望
政府管一管。

朱林镇党委副书记李亚东
回复：我们多次跟广场舞协会
的负责人沟通过，她们跳舞的时
间也在不断的调整、缩短，偶尔
大家兴致比较高的时候，也会适
当延长一下时间。针对该问题，
我们将协同其他部门制定一些

新的举措，比如和城管中队联合
巡逻，把规定跳舞时间纳入城管
夜间执法的范畴，严格管控并最
大化的降低音量。

有村民反映：朱林镇政府
东边的后北河，里面的水黑得发
臭，希望政府能加强管理。

朱林镇党委副书记李亚东
回复：镇政府早已关注到该问
题，原因是老集镇仍然采用的雨
污合流的排污模式，居民生活污
水长期排入后北河造成的。近
年来，镇政府高度重视集镇及工
业园区的污水收集和处理工作，
2017 年着手制定了朱林镇污水
系统实施方案，2018年完成园区
和集镇污水收集处理的详细方
案，年底开始施工建设。截至目
前，集镇污水主管道已经铺设完
成。片区污水接管工作已经启
动。

近期目标：2020年投入 1800
万，完成集镇 7个片区的全面接
管，雨污分流覆盖率达到 55%。
2021 年投入 1500 万，完成剩余
45%的接管任务，年底全面实现
集镇污水收集和处理全面达标。
达到彻底解决集镇水体污染问
题。

左玲

11月8日，朱林镇相关负责人走进政风热线直播室，就
广大群众关心的热点问题进行回应。
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